

Mar del Plata, Lunes 23 de Octubre de 2023

# VOTO DE CONFIANZA

Guillermo Montenegro ganó con más del 40 por ciento de los votos y fue reelecto como intendente. Con casi el 83 por ciento de las 1.690 mesas del distrito escrutadas, el actual jefe comunal alcanzaba los 136.115 votos,

El intendente Guillermo Montenegro se mostró eufórico luego de conseguir la reelección como intendente de la ciudad. "Quiero agradecer a esta coalición en la cual venimos trabajando hace 4 años. Quiero agradecer a cada vecino de mi ciudad, al que labura, le mete para adelante", comenzó diciendo.

El jefe comunal sostuvo luego que "también hay que felicitar al gobernador Axel Kicillof por la elección que hicieron en la provincia de Buenos Aires. Y especialmente quiero festejar porque por primera vez nuestra ciudad tiene un senador nacional que es Maximiliano Abad".

Por último Montenegro envió un mensaje a su equipo de gobierno. "Mañana (por hoy) a las 8 de la mañana todos laburando como corresponde por cada uno de los marplatenses".

Montenegro emitió su voto muy temprano y remarcó que el vecino hoy tiene la chance de elegir, decidir y renovar la confianza si las cosas se hicieron bien. "Que sea con respeto, educación, en los 40 años de democracia", agregó.

Montenegro destacó el poder que tienen los vecinos para decidir quién los representará en el municipio los próximos cuatro años. "Vengo trabajando de la misma manera hace 4 años. Hay que aprovechar para escuchar a los vecinos. Es la forma que hay que hacer. Son los días en los cuales la gente decidió que se hizo bien y mal. La confianza si se hicieron correctamente o lo contrario si se hizo mal".

Luego el jefe comunal señaló que "se define una forma de gobierno por los próximos cuatro años. Que sea con respeto, educación, en los 40 años de democracia".

Por último, Montenegro contó que "nos juntaremos en familia y luego esperamos el resultado de los comicios con tranquilidad".

## EN EL CAMINO

Por su parte, la candidata a intendente de Encuentro Marplatense, Fernanda Raverta, reconoció la derrota y al mismo tiempo resaltó el triunfo de Sergio Massa y Axel Kicillof.

"Quedamos ahí, debajo de Montenegro. Dimos



todo lo que teníamos. Hubiese sido hermoso ganar la elección por el esfuerzo que hicimos, el equipo maravilloso que armamos, la fuerza que tenemos de ver la ciudad de otra manera", comenzó diciendo.

Luego reconoció que "en democracia se elige al intendente y una mayoría eligió al jefe comunal actual para que fuera reelecto por muy poquitos puntos. No pudo ser".

## Hay balotaje entre Massa y Milei

El actual ministro de Economía, Sergio Massa, y el economista libertario Javier Milei se disputarán la presidencia en la segunda vuelta el 19 de noviembre.

Con el 92% del voto escrutado en la primera vuelta de este domingo, Massa obtuvo el 36,39% de los votos, seguido por Milei con 30,14% y en tercer lugar con 23,8% quedó Patricia Bullrich, que se cayó de la carrera por la presidencia.

Según los primeros datos, Massa se posiciona en el primer lugar con el 36,11% de los votos. Lo sigue de cerca Milei, con el 30,35 de los votos. En tanto, Patricia Bullrich (Juntos por el Cambio) queda en tercer lugar con el 23,69%. Más atrás aparece Juan Schiaretti, con el 7,18% de los votos y

Myriam Bregman con el 2,64%.

### KICILLOF REELECTO

Axel Kicillof fue reelecto este domingo como gobernador de la Provincia de Buenos Aires y comandará los destinos del principal distrito del país durante cuatro años más tras obtener un contundente triunfo en las urnas.

Con el 97% de las mesas escrutadas, Kicillof obtuvo el 44,9% de los votos y relegó al segundo lugar al cambiemita Néstor Grindetti, que cosechó el 26%. En tercer lugar quedó Carolina Píparo, de la LLA, con el 24,6%. Cuarto y lejos de la disputa central se ubicó el gremialista Rubén "Pollo" Sobrero del FITU, con el 3,8%.

La jornada tuvo una participación electoral de 72%.

San Eduardo del Mar, 19 de octubre de 2023

### Asociación Civil Asociación Vecinal y de Fomento San Eduardo del Mar

Reempadronamiento de asociados. Nuevo registro de socios.

Walter Rodríguez, DNI 13.209.292, en carácter de Interventor de la institución, por Resolución N° DPPJ 4082 de la Dirección Provincial de Personas Jurídicas, en el marco del expediente de intervención Nro.21209-189034/17, determinada por la mencionada Dirección Provincial, convoca a todas las personas socias de la institución a reempadronarse desde el día 23/10 hasta el día 23/11/2023, los lunes en el horario de 10 a 12, los sábados de 10 a 11 y los domingos en el horario de 12 a 13 hs. en la sede social de la entidad ubicada en la calle 14 esquina 85, todo ello con motivo de conformar nuevo registro de socios y posterior padrón que sirva de sustento a la asamblea de asociados para tratar la regularización de la institución y designar nuevas autoridades.